

DISA JAÉN CONFIRMA TRES CASOS MAS DE CORONAVIRUS

Sumán 15 en total a nivel de la provincia de Jaén y 08 recuperados.

Jaén, 20 de abril del 2020

El laboratorio Referencial de la Sub Región de Salud I Jaén confirmó hoy tres (3) nuevos casos de Coronavirus. Suman en total quince (15) a nivel de la provincia de Jaén. Y los pacientes recuperados son ocho (8).

El caso 13 es una persona de sexo masculino de 44 años de edad, conductor con historial de viaje a Chiclayo, importado. El caso 14 se trata de un varón de 65 años, agricultor y el caso 15 es de sexo femenino de 35 años de edad, los dos últimos han sido infectados por transmisión local.

Los tres pacientes se encuentran estables, cumpliendo su aislamiento y el personal de salud está haciendo las evaluaciones epidemiológicas correspondientes, para la identificación de las personas que tuvieron contacto con estas tres personas.

Hagamos nuestro las recomendaciones para evitar el contagio del COVID-19, como es el lavado de manos con agua y jabón permanentemente por más de 20 segundos, el uso de mascarillas, el distanciamiento social, un metro de persona a persona y cumplir con el aislamiento social decretado por el gobierno central.

